



Historischer Stadtpaziergang: Vortrag: 152 Jahre Galopprennsport in Frankfurt

Vortrag

Datum: Freitag, den 15.11.2024 um 16:00 Uhr

Ort: Aßlarer Straße 3, Frankfurt-Heddernheim.

Um Anmeldung wird gebeten.

Eintritt: Die Teilnahme an diesem Vortrag ist kostenfrei. Allerdings wird um eine Spende für den Kinder- & Jugendzirkus Zarakali gebeten.

Galopprennen in Frankfurt gab es von 1863 bis 2015. Der Vortrag in Bildern berichtet von der Gründung des Vollblutgestüts Waldfried der Gebrüder Carl und Arthur von Weinberg.

Beleuchtet werden die Auswirkungen des zweiten Weltkriegs auf den Galopprennsport in Frankfurt. Außerdem werden der Neuaufbau und die 1946 wiedereröffnete Rennbahn betrachtet.

Abschließend wird noch ausführlich auf das Ende des Frankfurter Rennsports eingegangen.

Bei diesem spannenden und unterhaltsamen Vortrag beantwortet der Stadtteil-Historiker Richard Sturm auch die Fragen: „Lag die Rennbahn in Niederrad oder in Sachsenhausen?“ und „Warum liefen die Pferde anfangs rechtsherum?“

Weitere Informationen zu dieser und anderen Veranstaltungen des Historischen Stadtpaziergangs sind zu finden unter: www.historischer-stadtpaziergang-frankfurt.de

Birgit & Ralph Demant, Raimundstraße 118, 60320 Frankfurt am Main

E-Mail: histo-spaz@t-online.de

Internetseite: historischer-stadtpaziergang-frankfurt.de